

2017 **180** No. 180 平成29年7月10日

発行●香川県直島町議会編集●議会広報編集特別委員会電話●(087)892-2297印刷●山陽印刷(株)



正・副議長決まる(臨時議会)・・・・・2・3 P 瀬戸芸のマンネリ化に課題(町長・教育長報告)・・・・4・5 P 高齢者へのサービス向上を(一般質問3人)・・・・6~8 P 処理完了目前!!(委員会リポート)・・・・・10・11P 赤い糸で繋がるように(U・Iターン者に聞く)・・・・12P

12 〈小林議長〉

5月1日、臨時議会を開催し、正・副議長の選出を はじめ、常任委員会・議会運営委員会・特別委員会な どの議会構成を行いました。また報告1件等と農業委 員7人の任命に同意しました。

> さ 任 あ 61 つ

就 ご協力をお願いし、就任のご挨拶といたします。 観光産業など、町全体が「明るく元気なまち」 見据えた企業展開も考えられています。なお、 り直島で事業展開され、さらに、今後の百年を る所存でありますので、町民の皆様方のご理解 になれますよう微力でありますが、全力であた 員もさらなる資質の向上が求められています。 また、三菱マテリアルは百年もの長きにわた

す。

皆さんのご協力をよろしくお願いいたしま

性化していくよう、大変微力ではあります

お互い力を合わせて

活

全力でがんばりたいと思いますので、



眞 小林 議長

挙いただきました。 5月の臨時議会で、 議員諸氏から議長にご推

また、監視機関として町の方向性に重大な役割 されることなく前進したいと思っております。 を担っています。 さて、議会は町の各種事務事業の議決機関、 誠に光栄でありますが、責任の重さに押し潰

このことから、議会は重要な機関であり、 上に町の活性化 す。 諸問題に取り組み、今以上に町が発展、 真に車の両輪となり、 執行部と議長を中心とした我々町議会が

副議長として、小林新議長をバックアッ

また補佐をして、

濵中町長率いる町

活性化対策等、 議長の職に就くことになりました。 直島町の直面する人口減少問題、 この度議員各位のご賛同をいただき、 改めて重責を実感するところでありま 町の将来を考える大事な 財政、 副



良雄 井下 副議長

2

長を選

各委員会の委員と正副委員長も決まりました

明るく元気な

議 会 構 成

委員会委員

7人の任命に同意

和

島

輝

男

髙

田

洋

員 숲

常 任 委

総務・文教

委員 副委員長 委員長 石川 知久

丸山 浜口 敏夫 義朗

西岡裕喜広

//

▼経済・民生

副委員長 委員長 中野 小野 善正 孝一

員 松島 清二 俊雄

西

圌

幸

子

大

山

郎

//

副委員長 員 長 丸山 浜口 義朗 敏夫

委

他正副議長を除く議員

香川県後期高齢者医療 広域連合議会

堺

末

廣

西

村

和

雄

大

茂

樹

(敬称略)

議

員

小林

眞一

議 会選出監 査

員 小野 孝一

委

玉野市・

直島町連絡協議会

副委員長

松島

俊雄

他議員全員

委員長

蓬

町活性化対策

特 別

委

員

会

広報編集 委員

委員長

副委員長

石川

知久

義朗

浜口

敏夫

西岡裕喜広

// 井下 良雄

理

事

小林

眞一

他議員全員

委

議 숲 事 務

務 員 長 植田 安西 七葉 圭

事 局

局



ı レーション ㈱まつもとコ 契約の相手方

町指定日から平成29

年10月31日

1 ポ

5940万円

• 契約金額 指名競争入札

・契約の方法

小学校防火区画改修工事請負契約

○普通教室棟の1階から3階の階段部4カ所にス チール製防火シャッター等を設置する工事

町長報告

に開催しました。町 して質疑を行い、提 議案4件を慎重に審 全員賛成で可決しま

る検討委員会はある。

に比べ良くないと聞く。

師長、事務局によ

(事務長) 医師

瀬戸芸の マンネリ化に課題

危機感を 持っている



濵中町長

(主なもの)

● 3 月22日 四国汽船㈱の会長・社長が、高松発高速 艇最終便の時刻変更協議のため来庁されました。

診療所委員会等活動報告会が、ふれあい 診療所で開催されました。

3月27日 観光協会理事会が開催され、経営状況な どについて報告がありました。

瀬戸内国際芸術祭実行委員会総会が開催 ▶ 3月31日 され、次回芸術祭を2019年に開催することに決定し ました。

● 4 月14日 三分一博志氏が直島ホールの設計により 2017年日本建築学会賞(作品)を受賞することが決 定しました。

4月26日 文化協会総会が開催されました。今年の 教育文化祭は製錬所の100周年記念行事とあわせ武 道場、弓道場等を利用して開催することになりまし た。

4月29日~5月7日 宮浦港他でゴールデンウ ク中の観光客受入体制の強化を図り、町営バスの運 行本数も増便しました。全体の客数はほぼ昨年と同 じで特に大きな混乱はありませんでした。

北川フラム氏が来庁され、次回瀬戸芸の 5月29日 基本計画策定に向けた意見交換を行いました。

主な質疑

乗船料の町民割引は

もし赤字になったとき、

(丸山)

高速艇の

のか。

経営健全化委員会を

なかで経営健全化を目的 員会活動報告会の (井下) 診療所委

際、 引についての話はなかっ 時刻変更協議の

たか。 町民のための料金割 (町長)なかった。

無理との回答があった。 引について要望したが、 救急患者搬送の割

ぜひ必要だと思うが。

とした委員会はあるか。

観光協会の経営状況は の経営状況が以前 (小野) 観光協会

面の改善に係るものだけ

6 つあるが、

医療

(町長) 委員会は

るものではないので、 当面は補填できる。 るので、赤字となっても 案内業務自体は利益がで 留保資金として持ってい 黒字のときの利益を にはなっていな (町長) 現在赤字 観光

いるか。

策を検討する。 光月例会議や理事会で対 は言えないが、 来的には可能性がないと 早めに観

町が支援することになる 呈の考えは

いの記念品贈呈は考えて 受賞したことは喜ばし い。三分一博志氏にお祝 ルで建築学会賞を (井下) 直島ホー

を考えたいとのこと。 係市町の意見を聞くため たちがふれあえるもの」 の訪問で次回瀬戸芸では 「アーティストと子ども の策定に向けて関 (町長) 基本計画 瀬

次回瀬戸芸の考えは

を重ねるごとのマンネリ

戸芸も次回で4回目、

回

化にいかに対応していく

には考えていない。

者の立場なので特

(町長) 町は発注

来ているが、宮ノ浦への ム氏が表敬訪問に (井下) 北川フラ

お願いしている。

については福武理事長に

かが課題で、

六区の活用

新規作品制作やギャラ リー六区の有効活用につ いて要望したか。



直島銭湯以外にも何か…

教育長報告

安全面に 十分な配慮を

最大限 努めたい



原教育長

6月定例会を7日 長・教育長報告に対 出された報告2件・ 議し、原案のとおり した。

(主なもの)

● 3 月14日 中学校卒業証書授与式が挙行されました。 卒業生徒数は、男子8人、女子18人の計26人でし た。

- 3 月22日 国際交流推進協議会が開催されました。 主な議題は「中学生・高校生海外研修事業」などで した。
- 4月17日 幼児学園東側庭園において17匹の鯉のぼ りを掲揚しました。
- 4月20日 三菱マテリアルが、鷲ノ松に建築してい る武道場を見学し、秋の教育文化祭と製錬所の100周 年記念行事と共同開催できるか、検討することにし ました。
- 5月18日 幼小中合同研修会が小学校で開催され、 2年生の英語活動等について話し合われました。

が必要ではないか。 安全には十分な配慮を 主な質疑 生の海外研修でイ (教育長) 全くそ (中野) 中・高校

口事件が相次いでいる。 キリスへ行くが、最近テ 安全面では十分な配慮

数が減った鯉のぼり

(小野) 今年は幼

年記念行事と、

秋の教育

武道場で100周

民の皆さんにも呼びか 数の確保に努力した 範囲を広げて、 町

力が得られるので、

校生3人が研修に行く。

今回は中学生1人、高

の通りである。

前ALT5~6人の協

思うが。 る町民の方に呼びかけ 思いがした。所有してい の数が少なく、さみしい 数の確保をすべきと 児学園の鯉のぼり (教育長) さらに

される。

ており、

交通事故が懸念

ことだが、県道も隣接し

文化祭が開催されるとの

方面と協議する。 きと思うが。 交通警備員を配置すべ とおりだ。 (教育長) 指摘の

面の確保に最大限努めた な連絡を取り合い、 安全

交通安全に万全を (井下) 製錬所の

11

車に気をつけて(武道場前)

般質 問

引いました

おいて作成しています。

高齢者へのサービス向上を

[町長] 何か支援できる方法を検討する



西岡 議員

病院に通院している。

本町は離島なので小型

担できないか。 るのは、高齢者に限らず だ。不便さ等を感じてい 受診されているのも事実 ても町営バス同様に希望 者に配布したり、 門的な医療機関を (町長) 町外の専 一部負

物をすることから、 念される。 の商業面への悪影響も懸 ある。また、町外で買い 所の経営も悪化の恐れが る機会が増えると、診療 町外の医療機関にかか 町内

行を始める方法は、 費面を考えると、

年間

住みやすい支援策を、新

れる新しいルートでの運

軽自動車で狭い道も走

町民全員に共通すること なので、高齢者だけに優 れば、高齢者の利便も図 れるのではないか。 も大変だと思う。

いが、その差額を町で、 が300円とバスより高 利用でき、1回の利用料 補助していく方法もある。 いる福祉有償運送事業が 協議会が実施して (町長) 社会福祉

理由がないと難しい。

遇措置を実施するのは、

る補助が最も効率的だと 事業の活用とそれに対す かるため、福祉有償運送 500万円のコストがか

使って町独自の高齢者が いった文言がある。 齢者福祉の増進を図ると 援事業を行なっている。 離島振興法の中に、高 離島活性化交付金を は、さまざまな支 他の自治体で

答ができないが、

高齢者

のがあれば、取り入れて 福祉に適応でき、良いも

活用していきたい。

はないか。 しく展開していくべきで

指摘だが、現時点では調 いため、はっきりした回 査等の確認ができていな 業に対応できないかとの 法の対象になる事 (町長) 離島振興

考える。

を調べた上で、何か支援 方がいいと思うが、実態 できないか検討する。 船の利用助成はしない

できない専門医へ受診の

ふれあい診療所で対応

ために、高齢者が町外の

民専用小型バスを 軽自動車に

バス停まで足腰の悪い方 等へ運行できていない。 ように軽自動車で運行す ふれあい診療所に行くの は、不便を感じている。 スは道幅が狭いため石場 狭い道にも対応できる 現在の町民専用小型バ

いるが、フェリーに関し 無料の回数券を発行して トがある。

町営バスは高齢者に、

ければならないデメリッ 船やフェリーを利用しな



軽自動車にできないか

内容は質問者の責任に

葬祭事業を社会福祉協議会で

[町長〕社協では困難だ



松島 議員

る ら適当でないとの指導が は現行制度を採用する前 に検討したが、県社協か

があれば支援と協力はす 前回同様の回答により 今回も改めて確認したが あり現在に至っている。 現体制側から相談

品として墓地清掃を検討

してもよい。

を担当することについて 協議会が葬祭事業 (町長) 社会福祉

はどうか。

費制の会員組織を作って

また高松市にならって 様の効果を出している。 度の費用で利用されてい され、1回3~4千円程 るようです。会員制と同 なった2軒程の方がシル 「ふるさと納税」の返礼 一人材センターに依頼 で墓掃除が困難と (町長) 高齢理

考えるが、町長の積極的 が直接執り行う事は難し 儀は宗教的な面もあり町 けの応援はする」と回答 質問に対して、町長は「塟 な判断を求める。 れることを検討するべき 議会の事業活動に組み入 は町民なので、できるだ い。しかし実際に困るの 長の決断があれば可能と と考える。ヤルという町 した。そこで社会福祉協

墓守りの会員組織を

要である。 みと組織が必 齢化した親類 守りが増えて い、親類縁者 墓を守る仕組 なった時留守 縁者や当事者 いる。この高 による留守墓 にちがいなく

当事者の流出 墓守り

と高齢化に伴

浜口議員の一般質問「不

昨年12月定例議会での

安のない葬儀体制を」の

議会を傍聴しませんか

次の議会定例会は、9月に開催 されます。

傍聴の手続きは、役場3階議場内の傍 聴席受付で住所・氏名等を記入するだけ です。

議会事務局 **☎**892-2297



とのないよう町、観光協

形成」と「戦略実施のた



大勢の観光客受入れの様子

DMOの設立・推進を

先進地の動向を見て検討 〔町長〕

> 推進について何度か質問 を行ってきた。 般質問等で観光行政の 濵中町政になり、私は

その中で、町の観光や

てきた。 官民一体となった体制づ 政や各種民間団体が個々 くりが必要であると訴え に活動するのではなく、 沽性化策を考える時、行

で実施され、地域が活件 全国各地の地域や自治体 案したもので、すでに に国土交通省観光庁が提 化しているという成功 はまさにその目的のため 今回提案する「DMO

早い動きに乗り遅れるこ 将来を見据え、世の中の 我が町も今一度、近い

しかし、

DMOの役割

0)

「多様な関係者の合意

いる。

井下 議員 要望する。 標に向けた施策、行動を 事業者等が一丸となり 早急に推進するよう強く 「DMO」を設立し、目

これに従事する専門の人 膨大な量の事務作業と、 件が細かく規定され、戦 光の役割を担うために実 登録に際しては、地域観 ことは、登録制度の要件 など、相当ハードルは高 材確保も義務づけられる るということ。しかし、 るこの取り組みに参加す 略の策定をするために 施しなければならない条 を満たし、観光庁が進め を設立するという (町長)「DMO」

る。 成果や動向を見ながら 制度であり、先進地の 慎重に検討する必要があ まだ始まったばかりの

調整機能を備えた法人

策定するとともに、戦略

を実施するための戦略を

を着実に実施するための

事例が多く発表されてい

会、町内地場産業、関連 化し、 という部分は、観光協会 る。 めの調整機能を備える」

ら、 基づいた観光地域づくり 立った、観光地域づくり 誇りと愛着を醸成する な関係者と協同しなが き出すとともに地域への ※日本版DMOとは 「観光地経営」の視点に 舵取り役として、多様 地域の「稼ぐ力」を引 明確なコンセプトに

は担っていけると考え とでDMOの役割の一部 でも大きな課題と認識し いる理事会で議論を活発 ており、幅広い関係団体 代表者等で構成して 対策を講じるこ

だった。 ト調査で

等の児童は男女とも全国 レベルに達していた。と 家の人から運動の勧め がよくある

元気に走る子どもたち ŋ, は、

理解を図り、 て機会と捉えて指導して 生活指導は保護者と共通 子どもたちに対しての 年間を通し

児童の体力レベルは

もに過去最低と同じ順位 男子36位、女子34位でと 小学5年生の全国順位は カテストの結果、県内の 2016年度の全国体

しかし、生活アンケー

1週間の総運動時間が 朝食を毎日食べる

地方紙の特集記事に載っ

ていた。 どもたちに対し 県・全国でどのレベルか また、学校と保護者が子 ゲームは控えさせ、 小学校の児童の体力は

する 親子で一緒に外で運動 で遊ぶことを勧める

といった指導ができてい 食事はしっかり取り、 早く寝る

上回り、女子はやや下回 全体ではやや上回っ 男子は全国平均を 5年生15人の結果 (教育長) 昨年の

果も全国レベルを上回っ また、過去3年間の結

あれ、どんなっとん!

このコーナーは、議員が以前、一般質問や委員会などで質問した問題が、その後どうなっ ているかを追跡してお知らせします。

いつも閉まっているギャラリ・

ギャラリー六区の常時展示を

宮ノ浦地区のギャラリー六区は、瀬戸芸の時だけで なく常時展示してくれるようベネッセに要望しては。 (平成28年12月定例会 井下議員)

弁

閉めているのはもったいないので要望したい。 (濵中町長)

経 過

瀬戸芸の理事会があるたびに福武理事長 には何とかしてほしいとお願いしている。 理事長も担当者には指示をしているらし い。もう少し待ってもらいたい。

(29年6月定例会 濵中町長)



町 立幼保連携型 認定こども園条例の一部改正

あったが、 2子の保育料が半額、 例を改正するもの。 階的推進」により、 軽減が図られます。 (町民税非課税世帯)について、これまで「第 主な改正点は、第2階層に認定された世帯 0 国が政令を改正したのに準じて、 「幼児教育の無償化に向けた取組の 「第2子以降から無料」となり負担 保育料負担の軽減を図る 第3子以降が無料」 町条 で



老朽化した第5分団屯所

I 直島事業所

2 月 28 日 町指定日から平成30年

契約方法 5分団屯所の 指名競争入札 新工事

契約金額 6631万円

契約の相手方 三菱マテリアルテクノ株

契約の相手方 納入期限 株岩本商会高松支店 平成30年2月28日

消防ポンプ 契約方法

契約金額 指名競争入札

1925万円

負担なのか。

バックがある。 も交付税による 辺地債の利子に 自動車購

般財源だ。

とだが、 辺地債というこ 利子は町

辺地債で、 残りは

訳は。 1600万円は 契約額の財源内

総務・文教

〇 4 月 22 日

中・高生海

生徒に面接試験を実

外研修事業の派遣希望

性化対策特別および合同常任委員会を 業等の報告を受け、議論を交わしました。

指導を受けた。

改修工事について現地 学の江面教授に極楽寺

武道場で



石川 委員長

スマホへも開始

〔総務課〕

○4月1日 版のサービスを開始し 信のスマートフォン ふれあい通

た。

○ 5 月 1 日 ビズを実施。 月30日まで) て10月31日までクール 県にあわせ (国は9

移動図書館

、教育委員会

○利用実績

②貸出総冊数 ①利用延人数 (平成28年度) 690人

7 0 8 4 冊

今年の教育文化祭は

あり、

美由記さんだった。

催。

改修工事の指導

武道場で教育文化祭 要請のあった建築中の 総会開催。製錬所から を実施することになっ

(まちづくり観光課)

○3月18日~4月26日 地域おこし協力隊の活

施。 生3人を派遣する。 中学生1人、 高校

〇 4 月 26 日 文化協会の

○3月31日

岡山理科大

○4月2日~5月7日

した。 もと、

込客は4万6044人、 をしました。期間中の入 97人だった。 5月3~5日は2万47 案内やバスの臨時便対応 港やバス停で観光客の

濵中町長より挨拶を受け

まず最初に大山部長、

た後、

県側より豊島廃棄

物等の処理状況につい

て3点の説明がありまし



製錬所が建築中の武道場

が好き」写真展を開 動として「直島のここ 347枚の応募が 最優秀賞は松村 5月16日、

蓬 委員長

担当者が、町からは濵中 大山環境森林部長はじめ 委員会を開催しま 香川県から

町長ほか関係者が出席の

大仕事が完了する環境センター

島廃棄物等

処理完了式典を

経済・民生



整備を 遺境の



5月16・17日の両日、活 開催し、各課からの現状・

主なもののみ報告します。

○外来患者

内科 1万1614人

「ふれあい診療所」

(平成28年度)

早急に補修を

師2人体制維持を

○入院患者

(一般入院)

泌尿器科

小児科

○時間外救急患者 1135人

4 7 9 1

○県へ「今後も医師2人 る」が「直島町も努力 ている。 の確保をお願いしてい して下さい」と言われ

(住民福祉課)

○ 5 月 25 日 〇 4 月 21 日 打合会 社直島町分区社資募集 日本赤十字 福祉有償運

送運営協議会

有償運送運営の

登録人数は。

思う。週に2~3 35人くらいだと

)町では数年をかけて、

住環境の整備が必要

人の利用状況だ。

空き家対策を進めてい

宅地造成・住宅整備・

く計画をしている。

完了式典の挙行について

最後に豊島産廃等処理

(建設経済課)

○4月10日 つり公園で 学園児と共に放流し 5000匹を、幼児 タケノコメバルの稚魚

○5月3日 を開始し「鯛の釣堀 9月までの土・日・祝 も始めた。 日に「鯛のお刺身定食 つり公園で

は、どのくらいまで進ん でいるのか。 水ポンプ設置工事 宮ノ浦地区の排

ればと思っている。 6月中に入札ができ 仕上げをしてお 現在、設計書の

大きくなぁれ

のを見た。早急に

2、処理完了時期は9日

間の予備日を含め、6

月20日頃を見込んでい

つまずいて転んだ んだ部分があり、

路で、へこ

町内の道

補修が必要だ。 の時に直し 舗装補修 お

願いしている。 てくれるよう、

3、5月8日時点の残存

〔環境水道課〕

○簡易水道(直島 本島と向島の水

(主な質疑)

である。

り、進捗率は99・2% 量は7400トンであ

供給 テム設置補助等の各事 住宅用太陽光発電シス 設置補助・離島飲料水 道)・下水道・浄化槽 (屏風島の水道)・

は。

直島の施設撤去

3月から開始。 1年後の 月にかけて公告・入札を ケジュールは、11月~12 し、解体撤去工事は来年 去にあたってのス 中間処理施設撤

平成31年3月末で終了す

どのくらい進んでいる

業報告を受けた。

(委員から)

ほしいとの要望がありま 業者をできる限り使って 施設解体には、 直島の

1、平成29年3月末の調 ピードアップを図った 島から直島への搬出ス 作業は無事終了した。 結果、3月28日に搬出 停期限を守るため、 豊 目的 した。 次のとおり説明がありま 関係者に感謝の意を 告と、直島町などの 表するもの。 豊島産廃処理の報

場所 日時 町内の企業・団体など 境大臣、県議会議員、 招待者は総務大臣、 7月9日 (日) 総合福祉センター 環

を含め、10人程度 するのか。 住民会議の議長 豊島の方は招待

員会を閉会しました。 を考えている。 等の質疑を交わし、 委

-ヒー淹れてます -いコ-

者に聞く



近い古民家の前を通る

コーヒーの香りに足

い香り」

宮浦港にほど

う~

コー

ヒー

0)

てが重なったのがきっか

が止まります。 ご登場いただきました。 尚久さん、てる美さんに コーヒーショップ「アカ 今回はUターンされ、 を開店された奥山

帰ってきました。 られましたか。 はいつ頃直島に帰ってこ 早速ですが、 今年の2月22日に お二人

かったこと、 わりとおいしいコーヒー の家が空いていたこと、 きっかけは。 小さな店を持ちた 祖父手造り の直島住まいですが。 Q

が淹れられることと、

全

いです。 て れるのが何よりありがた の方々が優しく接してく いるところです。ご近所 少しずつ慣れてきて

みになります。 店名「アカイト」の由来は。 とが多く、うれしいし励 わざわざ伝えてくれるこ 「アカイト」は、 「美味しかった」と お客さんの反応は。 入口 の場になれるように育て これからみなさまの交流 お二人のPRをどうぞ。 アカイトコーヒーは 最後に「アカイト」と、

販売等の経験をしてきま 繊維の町倉敷市児島に住 住まいで、 けです。 ンズの企画、製造、営業、 んでいて、 これまでどちらにお 高校卒業後、 学生服やジー お仕事は。 ずっと

か。 Q した。 24年ぶりです。でも 感想は。 何年ぶりの直島です

方を見つけたいと思って あまり帰ってきたという います。 で新しい生き方、 感覚はなく、 新しい場所 暮らし たち、 店で、 に赤い戸がある古い家の

てる美さんは初めて 進めばいいと思います。 も直島に移住したいとい を込めて名付けました。 より早く空き家の整備が う方々が数人いたので、 尚 この1カ月程の間に 良い考えはないですか。 交流人口増加策について、 赤い糸で繋がるよう願 観光客の受け入れや

くお願いします。 の活性化にご協力よろし コーヒーを提供され、 観光客にずっとおいしい ありがとうございました。 これからも地元の方や 本日はお忙しいところ



交流の場にどうぞ

最近、

はやっている。

聞き慣れない言葉

編

集

後

記

忖度」というもの。

論戦となっている。 と野党のかみ合わない と野党のかみ合わない を関係している。

の意味であるらしい。 心をおしはかること 辞書によると「他人の

けど、 す。 ろしくお願いします。 たいと思いますので、 て認められるようになり らえるとうれしいです。 ていきたいと思っていま ちょっと入りにくい 1日も早く町民とし 気軽に利用しても ょ

の有効活用など見守っ分の解体、残りの建物なったが、施設の約半

もなく終了見込みと

その溶融処理も、

ま

18年経過しようとして島処理案が浮上して約

である。 があったか、 ういないべ

るのみであれば

あったか、否かは謎のみであればいいのみであればいい

のみであればい他人の心をおしは

またお客様同士が そこでお客様と私

ていきたい。 委員長 副委員長 議会広報編集特別委員会 丸山 石川

小野 浜口 西岡裕喜広 孝一 敏夫 知 義久 朗 良清

> なおしま №180 議会だより